

## **La biblioteca de Ermua colabora en una encuesta para saber el impacto del servicio**

La biblioteca municipal de Ermua colabora en una encuesta para conocer su impacto. La Federación Española de Sociedades de Archivística, Biblioteconomía, Documentación y Museística, FESABID, está llevando a cabo un proyecto de investigación sobre el 'Impacto Económico y Social de los servicios de Información: bibliotecas, archivos, centros de documentación, etc', en el que colaborará la biblioteca ermuarra.

La colaboración consiste en poner a disposición de sus usuarios una encuesta on-line para conocer su opinión sobre diferentes aspectos.

El objetivo de este estudio es identificar las vías a través de las cuales las bibliotecas públicas, archivos y centros de documentación contribuyen al bienestar social, y valorarlas económicamente, analizando la inversión realizada y el retorno.

Actualmente son 80 las bibliotecas que participan en el proyecto. Desde FESABID se ha invitado a la biblioteca municipal de Ermua a participar en el mismo con la recogida de datos para la realización de este estudio, a través de una encuesta on-line en los usuarios opinan sobre las demandas satisfechas e insatisfechas, y la valoración económica de los servicios recibidos.

### **Concluye el miércoles**

El plazo de cumplimentación de encuestas finaliza el miércoles 31 de julio.

En este sentido, desde la biblioteca municipal se solicita a todas las personas usuarias su colaboración y respondan a la encuesta a través de un enlace incluido en la web municipal.